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Esta mañana me gustaría continuar con nuestro estudio del sermón de 
Hermano Branham Cristo Es El Misterio De Dios Revelado, y otra vez 
centrarnos en el párrafo 2 donde el hermano Branham abre en oración 
diciendo: Nuestro bondadoso Padre Celestial, estamos ante Ti nuevamente 
en esta mañana, pidiendo misericordia y guianza del Espíritu Santo para 
este día, Fíjense su petición en la oración en primer lugar pidiendo 
misericordia, siempre la misericordia en primer lugar porque si tenemos 
misericordia de Dios, entonces todo lo demás funcionará para estar bien. 
De hecho Misericordia se define como "tratamiento compasivo, y 
clemencia. 2. Una disposición de ser amables y tolerantes". Ese es un 
pensamiento hermoso, orando en todo tiempo para que Dios sea 
misericordioso en su trato con nosotros, y que nos muestre clemencia lo 
cual significa perdón. Por lo tanto no podemos expresar misericordia sin 
expresar perdón. Y fíjense que es la disposición que son las acciones que 
derivan de una actitud de ser amable y perdonador que el Hermano 
Branham está buscando de Dios. Así que en su oración lo encontramos 
pidiendo a Dios que sea amoroso, perdonador y amable con nosotros, y que 
nos ayude a llegar al lugar en el que podemos empezar a entender cómo 
debemos conducir nuestra vida en esta hora en que vivimos. La 
misericordia de Dios nos dice en Romanos 8 eso Y sabemos que a los que 
aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme 
a su propósito son llamados. 
 

Y él dice que en este marco de Amor y perdón, estamos pidiendo a Dios 
que nos enseñe por medio del Espíritu Santo a través de Su Palabra "así 
conocer cómo vivir en este día presente". Dice, para este día que nos has 
permitido y en el cual nos hemos sentido dirigidos a congregarnos para 
enseñar Tu Palabra, y así (o para el propósito) conocer cómo vivir en este 
día presente y también conocer la hora del día en que vivimos.  Rogamos 
Tu santa guianza para con nuestros pensamientos y nuestros corazones 
para que nos guíes a toda palabra que nos es necesaria conocer; abre 
nuestras bocas libremente y también nuestros corazones para recibir 
aquello que nos has de hablar, cierra nuestras bocas a las cosas 
incorrectas.  Sabemos que sólo Tú puedes revelar la Palabra de Dios. 
 

Así que estamos viendo algo aquí esta mañana sobre la enseñanza de la 
Palabra de Dios, lo cual sabemos que es enseñando la doctrina, por lo tanto, 
estamos teniendo un punto de vista diferente sobre la doctrina de esta 
mañana que hemos visto bastante, y eso es lo siguiente: Él está hablando de 



la enseñanza a través de la Palabra, lo cual es la doctrina, está enseñando, y 
sin embargo, la enseñanza no es para que podamos tener un mejor 
conocimiento mental, sino más bien que a través de la enseñanza se puede 
saber cómo prepararnos mejor para vivir el tipo de la vida en el día de hoy, 
saber qué hora es realmente en el esquema temporal de gran Plan Divino de 
Dios.  
 

Ahora, eso puede ser un bocado, pero lo que estamos viendo aquí en esta 
oración de apertura es que el Hermano Branham nos está dejando saber que 
la doctrina, es decir: la enseñanza de la Palabra es para producir en 
nosotros una vida que sea acorde con la Palabra en sí. ¡Oh, sí! Muchos de 
ustedes pensaron que la doctrina es sólo un cierto conocimiento de un 
determinado tema, como si el propio conocimiento fuera el objetivo en sí 
mismo, pero no lo es. ¿De qué sirve la doctrina o al enseñanza si no 
produce la imagen de Cristo en nosotros? Y es ahí donde yo estoy luchando 
en mi alma, y gimiendo y con dolores de mi espíritu cuando veo a las 
personas que tienen la enseñanza correcta, pero con resultados 
equivocados. Uds. dicen que quiere decir predicador, "enseñanza correcta 
y con resultados equivocados". "¿Cómo se puedes tener resultados 
incorrectos de la enseñanza?" Bueno, si el enfoque de nuestra doctrina es 
inflar un hombre sobre otro hombre, o inflar un grupo sobre otro grupo, 
entonces nuestro enfoque es totalmente erróneo. Si el enfoque de nuestra 
doctrina es simplemente saber más sobre el tema que el otro individuo, 
entonces estamos totalmente equivocados en nuestro enfoque. 
 

El Hermano Branham dice en su sermón, Entrando en el Espíritu 61-
0428 P: 47 No me importa si el hombre está mal. Si él está mal y sincero 
en su corazón y Ud. está bien en su creencia y usted está actuando mal de 
la manera que actúa. Preferiría estar en su lugar que estar en el suyo. Eso 
es correcto. Preferiría estar mal en mi doctrina y estar bien en mi corazón. 
Dios lo respetará más. Así que si un hombre está mal, ¿qué con eso? 
Ayúdelo. Necesita ayuda. Ámelo. Si usted no puede amar a su enemigo así 
como usted ama aquellos que le aman a Ud. Ud. no es mejor que aquellos 
publicanos. Eso es correcto. Eso es lo que la Iglesia ha dejado de hacer. 
Espero que lo entienda esta noche. Espero que Ud. vea de lo que estoy 
hablando. 
 

Y de nuevo en su sermón La Deidad Explicada 61-0425B P: 40, y yo sé, si 
esta alborotado, ambos están mal (¿Ven?), porque preferiría estar mal en mi 
doctrina y estar bien en mi corazón, que estar bien en mi doctrina y estar mal en mi 
corazón." ¿Ven? Yo dije, "Después de todo, es la condición de su corazón. "Y 
yo hice una práctica para saber eso, que si un hombre, no hay problema lo que 
haga y cuánto difiere, y lo que diga sobre mí, si en mi corazón, no sólo un deber, 
pero si de mi corazón no puedo amar a ese hombre así como yo amo a otro, 
entonces yo sé que hay algo mal aquí. ¿Ven? 
 



Y mi corazón está muy cargado por los hijos de Dios, no sólo aquí en 
Estados Unidos sino en todo el mundo, a pesar de que muchos están 
llegando a la correcta comprensión de la doctrina de Cristo, sin embargo, 
ellos están fallando de ver de lo que se trata, ya que ellos han centrado toda 
su atención en los detalles de la enseñanza doctrinal y han pasado por alto 
el espíritu de la doctrina en sí.  
 

El apóstol Pablo dice en Romanos 16:17 Mas os ruego, hermanos, que os 
fijéis en los que causan divisiones y tropiezos en contra de la doctrina que 
vosotros habéis aprendido, y que os apartéis de ellos. 
 

Miren, Cristo es la doctrina, ¿no es lo que Pablo enseñó? Cristo es la 
doctrina que Pablo está hablando aquí, y sin embargo nos dice que hay 
aquellos que causan divisiones y tropiezos en contra de la doctrina que se 
enseña. Fíjense lo que él nos dice 18 Porque tales personas no sirven a 
nuestro Señor Jesucristo, sino a sus propios vientres, y con suaves 
palabras y lisonjas engañan los corazones de los ingenuos. Así que lo que 
está diciendo aquí es que a pesar de que les enseñase la doctrina sus 
motivos y objetivos están equivocados. Hay propósito de servir así mismos 
y ganarse en engaño por los corazones de los simples.  
 

Ahora, yo no entiendo mucho, pero lo que he oído de Pablo diciéndonos 
aquí es que se puede enseñar la doctrina correcta y se puede enseñar mal, 
pero todo se reduce al corazón y su motivación para la enseñanza de la 
doctrina. Miren, ¡la doctrina es Cristo! La doctrina, la Enseñanza, la 
Doctrina de Cristo es Cristo. Del cual estamos hablando, y si el pueblo es 
guiado a Cristo, entonces sus corazones serán conformados a Su corazón al 
igual que su mente amoldado a su mente.  
 

Cuando el Apóstol Pablo dice en Filipenses 2:5 Haya, pues, en vosotros 
este sentir que hubo también en Cristo Jesús: la traducción NIV 1984 dice: 
La actitud de ustedes debe ser como la de Cristo Jesús: Así que estamos 
viendo no a la mente como si esto tendría que ver con el intelecto, sino más 
bien tener la misma actitud o mentalidad. 
 

Y de hecho, la traducción Nueva Versión Internacional (NVI) de Filipenses 
2:5-8 dice: 5  La relación los unos a los otros, debe ser como la misma 
mente de Cristo Jesús, 6  quien, siendo por naturaleza Dios, no consideró 
el ser igual a Dios como algo a qué aferrarse. 7 Por el contrario, se rebajó 
voluntariamente, tomando la naturaleza de *siervo y haciéndose semejante 
a los seres *humanos. 8 Y al manifestarse como hombre, se humilló a sí 
mismo y se hizo obediente hasta la muerte, ¡y muerte de cruz. 
 

Y la traducción llamado El Mensaje 5-8 lo coloca y dice, Tengan la misma 
manera de pensar que tuvo Jesucristo: Aunque Cristo siempre fue igual a 
Dios, no insistió en esa igualdad, Al contrario, renunció a esa igualdad, y 
se hizo igual a nosotros, haciéndose esclavo de todos. Como hombre, se 



humilló a sí mismo y obedeció a Dios hasta la muerte: ¡murió clavado en 
una cruz! 
 

Por lo tanto, cuando enseñamos la Doctrina de Cristo, mostrando que 
Cristo es la Doctrina, si nuestro enfoque es traer los mismos resultados en 
nuestra vida que fueron los resultados en la vida de Cristo, entonces nuestro 
enfoque no es enseñar acerca de Cristo, sino de llegar a Cristo. Espero 
haciéndolo esto bien. Mi preocupación es que el ministerio esté enseñando 
acerca de Cristo, no mirando hacia atrás a una figura histórica, en vez de 
guiar a la gente a Cristo, a la misma unción que estaba en él. Porque Pablo 
dice que si el mismo Espíritu que resucitó a Jesús de entre los muertos 
habita en vosotros eso también vivificará nuestros cuerpos mortales. Esto 
hará que nuestros cuerpos mortales cobren vida por medio de su Espíritu 
que mora en nosotros. Pero me temo que muchos están enseñando acerca 
de Cristo, pero no guiando a la gente a Cristo. Oh, estoy luchando aquí para 
decir palabras adecuadas, pero vamos a colocar de esta manera. Hay una 
diferencia entre conocer acerca de Cristo y conocerle personalmente. Usted 
puede saber todo acerca de un hombre, pero no conocer a ese hombre. Y se 
puede conocer la Doctrina de Cristo, sin ni siquiera saber de ella. ¿Y de qué 
va a servir a menos que lo conozcamos? Dice: Yo soy la resurrección y la 
Vida. Y que bien le hace a usted saber acerca de él, si no se lo conoce en el 
poder de Su resurrección.  
 

El Hermano Branham dice de su sermón, Ya Salido El Sol 65-0418M P: 
31 Ahora, la esencia del Mensaje que fue enviado fue esta: El ha 
resucitado de entre los muertos. Y nosotros, como Sus beneficiarios, los 
que hemos compartido Su Resurrección, estamos recibiendo los beneficios 
de esa bendición, al probar al mundo que El vive. No lo podemos hacer 
con palabras solamente. No lo podemos hacer por medio de una tradición 
humana. Solamente reflejamos aquello mismo que estamos señalando. Yo 
temo que somos muchos los que no estamos guiando la gente a Cristo 
hoy día. Los estamos guiando a alguna iglesia o a alguna teoría; más 
tenemos que guiarlos a Cristo. El es el Único. Si, El es el Único que tiene 
Vida. El que tiene al Hijo, tiene la Vida. Y si la vida de un hombre que ha 
muerto es la vida que circula a través de Ud., entonces Ud. vivirá la 
misma vida que él vivió. Si la sangre de un hombre es de cierto tipo, y Ud. 
toma la sangre de ese hombre y la inyecta en otro, entonces este otro 
hombre llega a tener el mismo tipo de sangre. Y si el espíritu que vive en 
Ud. está muerto, y Ud. es ungido con la Vida que estaba en Cristo y tal 
Vida se encuentra en Ud.… Romanos 8:11 nos dice:  Y si el Espíritu de 
aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó 
a Cristo Jesús de  los muertos, vivificará también vuestros cuerpos 
mortales por su Espíritu que mora en vosotros. Con esa misma Vida, con 
los mismos poderes y los mismos beneficios que El tuvo aquí en la tierra, 



habiéndole sido dados por Dios, El lo redime a Ud., siendo Ud. una 
simiente conocida previamente por Dios, y cuyo nombre fue puesto en el 
Libro de la Vida del Cordero desde antes de la fundación del mundo. Y 
aquella Luz del Evangelio de la Resurrección es la confirmación de la 
Palabra. ¿Cómo sabemos que El fue el Cristo? Porque El vindicó lo que 
antes había dicho. ¿Cómo conoceré el Mensaje de la hora?  ¡Dios vindica 
lo que ha prometido y lo que ha dicho! 
 

Es por eso que he estado yendo alrededor del mundo durante los últimos 5 
años diciendo a los hermanos que hemos doblado una esquina y me temo 
que muchos no han doblado la esquina. Muchos están enseñando acerca de 
Cristo (la Doctrina de Cristo), pero ellos no están manifestando a Cristo al 
mundo. Y a menos que la gente pueda ver esa vida por sí mismos no tienen 
ni idea de lo que están hablando. Recuerden, hace un par de semanas les 
dije que la revelación no es una bombilla de luz mental saliendo de su 
cerebro. Revelación significa un develar, es un conocimiento basado en la 
experiencia y el conocimiento que viene por esa experiencia. Me temo que 
muchos están sustituyendo la experiencia que trae la revelación de un 
conocimiento o de la enseñanza que ellos llaman revelación.  
 

El nuevo nacimiento es algo más que un reconocimiento mental de la 
doctrina. Es más que una concepción intelectual. Se trata de una 
concepción de la misma Vida de Dios en el creyente.  
 

Contendiendo Ardientemente Por La Fe 55-0123E P: 28 Pablo estaba 
aquí en la atmósfera natural con su doctorado de Filosofía. ¿Ven? El no 
sabía... El tenía una fe intelectual, pero él no tenía una fe Divina. Hay 
mucha diferencia en que uno tenga una fe intelectual a que tenga una fe 
Divina. Ahí es en donde Uds., mis amigos Bautistas, fallan en seguir. Uds. 
reciben la fe intelectual por medio de eso, pero debe ser una revelación 
Divina de Jesucristo para Uds. que les saca el pecado del corazón. La fe 
intelectual no es suficiente. Eso está bien, pero eso únicamente los trae a 
Uds. al Espíritu Santo. El Espíritu Santo es una experiencia personal del 
nacimiento, el nuevo nacimiento, de regeneración, haciendo una nueva 
criatura en Cristo. Fíjense, Pablo se subió en su caballo, y se fue a 
Damasco con algunas cartas del sumo sacerdote, dijo: “Yo arrestaré a 
cada uno de esos herejes. Yo los traeré”. Miren como el Evangelio se 
esparció. No se quedó quieto como está hoy. Hermano, cuando ellos 
vieron las obras de Dios hechas por esos apóstoles, se fueron. Ellos 
verdaderamente estaban en fuego. Ellos estaban haciendo algo. 
 

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 120 Fíjese bien: 
Cristo en Ud. lo hace el centro de la vida de la revelación. ¿Lo ve Ud.? La 
vida de Cristo en Ud. lo hace a El el centro de la revelación.  Cristo en la 
Biblia hace de la Biblia la revelación completa de Cristo.  Cristo en Ud. 
hace de Ud. la revelación completa de todo lo que Dios está tratando de 



hacer.  Ud. entonces podría preguntarme: "¿Qué es el nuevo nacimiento, 
hermano Branham?  “Es la revelación personal de Jesucristo a Ud.  Esto 
no es cuestión de unirse a alguna iglesia, o de darle la mano al pastor, o 
de recitar algún credo, o de prometer vivir según algunas reglas, sino más 
bien es Cristo, La Biblia… porque El es la Palabra, siendo revelado a Ud. 
Y no importa lo que digan o lo que hagan, sea pastor, sacerdote o lo que 
sea, es Cristo en Ud. y sobre esa revelación fue edificada la Iglesia. 
 

Ustedes ven, no es el conocimiento acerca de Cristo, sino Cristo viviendo 
en nosotros, es lo que le convierte en el centro de su vida. Si ustedes dicen 
que somos nacidos de nuevo por el Espíritu de Dios, entonces su vida será 
vivir como lo hizo en Jesús. Si ustedes dicen que han nacido de nuevo, 
entonces la misma vida misma que guió y dirigió a Jesús Cristo en la Cruz 
vivirá en ustedes y le dirigirá a una vida de crucifixión. Usted dirá lo que él 
dijo, y hará lo que él hizo, y sus acciones serán las mismas y su palabra 
será el mismo, ya que es la misma Vida en usted que estaba en él. Y a 
menos que la gente vea la vida en usted haciendo lo que él dijo, y hablar lo 
que él dijo, y pensando los mismos pensamientos, y haciendo las mismas 
obras, entonces usted no tiene derecho a reclamar que es nacido de nuevo. 
Jesús dice, si ustedes no me creen, crean a las obras, porque ellos son los 
que dan testimonio de quién soy. Y en la primera edad de la Iglesia las 
personas eran llamados cristianos por ser semejantes a Cristo. Caminaban 
como Cristo, hablaban como Cristo y así que estaban llenos de la 
naturaleza misma de Cristo, porque era la naturaleza de Cristo viviendo en 
ellos. Entonces, ¿qué derecho entonces tiene la iglesia o cualquier 
individuo hoy en llamarse cristianos si no están conformado a la imagen 
del primogénito, Cristo Jesús? 
 

El Hermano Branham dice en su sermón, El Ciego Bartimeo 55-0818 P: 
14 Aquellos fariseos leían la misma Biblia que los apóstoles leían, pero 
ellos no tenían fe para poner en práctica lo que leían. Cada denominación 
hoy lee la misma Biblia. Pero lo que yo quiero ver, alguien que tenga 
suficiente fe, que va a salir y tomar la palabra. Amen. Eso es lo que 
necesitamos, alguien que practique lo que creen. La fe sin obras está 
muerta. No hace ningún bien tener fe. Usted dice: "Yo creo que esa es la 
Biblia". Bueno, si es la Biblia, tiene promesas. Y si usted cree que es 
verdad, pues, la única cosa que tiene que hacer es dejar que su fe esté con 
él. Practique lo que usted cree. Todo tiene que ver con la simiente.  
 

El problema hoy es que la gente tiene una fe intelectual en lugar de una fe 
del Espíritu Santo que ha sido vivificado en ellos. El Hermano Branham 
dice en Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 147  Dios no 
se le conoce por la educación, ni por saber como explicar todo, sino más 
bien es conocido por la simplicidad y la revelación de Jesucristo a la 
persona por más ignorante que sea. No es cuestión de teología, sino de la 



revelación de Jesucristo: "Sobre esta piedra edificaré mi Iglesia." No hay 
otra piedra, no hay otra cosa, no hay piedra romana, ni piedra protestante, 
ni escuela ni nada, solamente la revelación de Jesucristo en el nuevo 
nacimiento, cuando El entra e inyecta Su Vida; entonces la vida propia 
de la persona desaparece, y la Vida de Cristo, la cual tiene la 
preeminencia, se proyecta a través del individuo hacia la gente, y ellos así 
ven la misma Vida, las mismas obras y las mismas señales y maravillas 
que hizo El, las cuales ahora obran por medio del individuo.  Fuera de 
eso no hay nada.  
 

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 122 si un hombre 
dice que es renacido, pero trata de colocar las promesas de Cristo para 
estos últimos días en alguna otra edad, poniendo de esta manera a Cristo 
para ayer, pero no para hoy, entonces aquel hombre, o cualquier persona 
que haga eso, está en un engaño de Satanás.  Y si tal persona dice que 
cree, y eso no se manifiesta a través de él... Pues Jesús dijo en Marcos 
16:17: "Estas señales seguirán a los que creyeren" por todo el mundo y en 
toda edad: "echarán fuera demonios, hablarán nuevas lenguas." y demás 
manifestaciones y dones que les seguirían.  Y no fue cuestión de que quizás 
o posiblemente deben seguirles, sino más bien: "Les seguirán".  El cielo y 
la tierra pasarán, pero Sus Palabras no pasarán.  
 

Mucha gente en este Mensaje está viviendo en la experiencia de otra 
persona. Ellos viven en la experiencia de sus padres o su pastor o su 
maestro o su profeta, pero usted tiene que tener su propia experiencia con 
el Dios vivo haciendo de su vida un camino diario en la realidad de la 
Palabra Viviente.  
 

El Hermano Branham dice en su sermón, ¿Por qué la pequeña Belén 63-
1214 P: 52 Oh, fíjense, Israel recibía un nuevo pan fresco cada noche, que 
descendía del cielo para su jornada. Cristo es nuestra Vida, Pan de Vida, 
y cada día recibimos una frescura de Cristo, desde el cielo, el Espíritu 
Santo desciende sobre el creyente cada día y frescura. La experiencia de 
ayer, muchos de nosotros vivimos en la experiencia de ayer. No podemos 
hacer eso. Es la experiencia de hoy. Eso es lo que pasa con nuestras 
denominaciones, ellos están viviendo la experiencia de Juan Wesley, en la 
experiencia de Dwight Moody, Finney, Sankey, Knox, Calvino, muchos de 
los que allí atrás. Ellos están viviendo en esa experiencia. Pero, 
recuerden, el pan que cayó, y trataron de mantenerlos, se contaminaron; 
gusanos se metieron en ella. Y eso es lo que pasa hoy, cisternas 
contaminadas, viviendo del pan pasado que está contaminada.  
 

Entonces, ¿qué está diciendo? Él está diciendo que usted no puede poner 
todo en un solo hombre, tiene que tener la misma experiencia que aquellos 
hombres tenían por si mismo. Y es por eso que estoy martillando estas 
cosas de la manera que lo estoy haciendo. No podrá irse en el rapto a 



menos que tenga el Espíritu Santo que viva su vida en usted. Muchas 
personas piensan creer este Mensaje es su evidencia de que han nacido de 
nuevo, y muchos predicadores están enseñando eso. Y así que enseñan a 
los hijos de que no necesitan tener su propia experiencia con Dios, porque 
creyendo el mensaje es una prueba de que están llenos del espíritu de Dios. 
¿Acaso no sabe que el diablo cree y tiembla? Eso está muy lejos de la 
verdad. Cuando el hermano Branham y el hermano Vayle hablaban sobre la 
evidencia del nuevo nacimiento, y el hermano Vayle trajo sobre las dos 
experiencias que tuvo el hermano Branham. El hermano Branham le dijo al 
hermano Vayle no vamos por medio de la experiencia sino vamos por la 
Palabra de Dios, y sin embargo, volviendo a la cinta y dice en su 
Preguntas Y Respuestas COD 64 0830M P: 120 354. ¿Tienen que tener 
una experiencia los hijos de uno para tener el Espíritu Santo? Si el--si--si 
ellos ven el Mensaje del tiempo del fin, ¿tienen ellos el Espíritu Santo? 
Ahora, esa es una pregunta muy buena, y escuche su respuesta después que 
fue escrita el libro Edades de la Iglesia. ¡Cada uno debe tener una 
experiencia! Sus hijos no pueden entrar de ninguna otra manera sino de 
la misma manera que Ud. ¿Ve? Ellos deben de nacer de nuevo. No hay 
nietos en el Reino de Dios; todos son hijos. Ellos deben de tenerlo, deben 
de tener una experiencia con Dios para entrar, igual que Ud. Ahora 
espero que pueda contestar ésta.  
 

Ahora, ¿eso hace la versión de lo ocurrido del hermano Vayle no sea 
cierta? De ninguna manera. Usted ve que estaban hablando acerca de la 
evidencia de ser lleno con el espíritu, y ellos no estaban hablando de la 
experiencia, ya que cada nacimiento es diferente. Ahora, esta próxima cita 
del hermano Branham hace muy evidente que hay una diferencia entre 
tener la experiencia de recibir el Espíritu Santo y la evidencia real de que 
su experiencia fue genuina. Usted ve la experiencia y la evidencia son dos 
palabras diferentes y significan dos cosas diferentes. La palabra experiencia 
significa una: la participación activa en eventos o actividades, guiando a 
la acumulación de conocimiento. Un evento o una serie de eventos 
participado o vivido. Considerando que la palabra evidencia significa: Una 
cosa o cosas útiles en la formación de una conclusión o juicio: Para 
indicar claramente, ejemplificar o probar. La evidencia de la palabra 
viene de la palabra raíz "evidente" que significa: Fácilmente visible o 
entendido; obvio. Por lo tanto, la evidencia de la recepción del Espíritu 
Santo tendría que ser algo que hace que sea muy obvio que lo tengan, una 
prueba y no hay mayor prueba que escuchar y reconocer y comprender la 
Palabra para el día en que vivimos.  
 

Ahora, eso no implica una comprensión mental. Implica un conocimiento 
basado en experimentar la realidad del Dios vivo y lo que Su Palabra dice 
acerca de él. Como dice Pablo, "¿Cómo se puede conocer las cosas de Dios 



a menos que el Espíritu de Dios está en vosotros?" Así que la evidencia no 
es la experiencia, sino la que se mira hacia atrás con la prueba de que usted 
tiene el Espíritu de Dios en usted, porque usted tiene su mente. Pero eso no 
elimina el hecho de que hay una experiencia en un nuevo nacimiento y eso 
es exactamente lo que el hermano Branham dijo sobre los hijos criados en 
el Mensaje. Dice que se debe tener esa experiencia al igual que ellos 
hicieron, porque Dios tiene hijos, y no nietos.  
 

Preguntas y Respuestas COD 64 0823E P: 19 281. Querido Hermano 
Branham, yo he sido bautizado en el Nombre de Jesús. La Palabra dice 
que uno recibirá el don del Espíritu Santo. ¿Quiere decir--quiere decir esto 
el bautismo, el Espíritu Santo, o quiere decir que yo debería recibir el 
don...definitivo... yo debería recibir una experiencia definitiva con el 
bautismo? Yo estoy ansioso de ser--de ser lleno con el--el Espíritu. Por 
favor disculpe la nota tan extensa pues he estado queriendo hacerle esta 
pregunta por mucho tiempo. Gracias. Y las personas firmaron sus 
nombres. Ellos son personas de fuera de la ciudad. Ahora, esta es una 
buena pregunta. Ahora, el bautismo con el Espíritu Santo es una 
experiencia definitiva que una persona debe recibir. Ahora, permítanme 
aclararles eso por un momento. ¿Ven? Ahora, mucha gente tiene la--la 
idea...Yo creo que está equivocada. Y quizás aquí mismo en la iglesia y en 
la iglesia que está escuchando, quizás haya una pregunta. Ahora, cuando 
yo hablo de no creer que la evidencia inicial del Espíritu Santo es el hablar 
en lenguas (yo--yo no acepto eso), yo creo que con la ayuda de Dios puedo 
probar en la Biblia que eso está errado (¿ven?), porque el hablar en 
lenguas es un don del Espíritu Santo. ¿Cuántos saben eso? Sanidad Divina 
es un don del Espíritu Santo, y aquí los Beatles lo están haciendo. ¿Ven? 
Satanás puede imitar cualquiera de esos dones. Brujos, hechiceros, 
pueden hablar en lenguas e interpretarlas. En las junglas, en muchas 
ocasiones un hechicero habla en lenguas, toma sangre de un cráneo 
humano, e interpreta lenguas desconocidas. Ahora, esa no es una 
evidencia del Espíritu Santo. ¿Ven? Uds. no pueden basarse en eso. Uds. 
no pueden basarse en los frutos del Espíritu, porque el primer fruto del 
Espíritu es amor. Y los Cristianos Científicos ejercitan más amor que 
cualquiera que yo conozco, y hasta niegan que Jesucristo es Divino. ¿Ven? 
Solamente hay una evidencia del Espíritu Santo que yo conozco, ¡y es 
una fe genuina en la Palabra prometida para la hora! Ahora, esos Judíos 
vinieron; ellos tenían más religión que la que los discípulos tenían. Ellos 
eran hombres mejor entrenados en las Escrituras que los discípulos, 
porque eran pescadores, recaudadores de impuestos, y demás. Y ellos 
tenían fe verdadera y fe genuina en lo que estaban haciendo. Ahora, 
escuchen atentamente; ¡no se les escape esto! ¿Ven? Cuando se trató de 
los frutos del Espíritu, amables y benignos, supongo que no había uno 
solo de esos sacerdotes que no pudiera opacar a Jesucristo en eso. El fue 



al templo, trenzó cuerdas, los miró con enojo, y volteó sus mesas, y los 
echó fuera del lugar. ¿Es correcto eso? La Biblia dice que El los miró con 
enojo. La Biblia dice eso. Es exactamente la verdad. Así que, esos 
sacerdotes eran benignos, mansos, hombres comprensivos. Cuando se 
trató de los frutos del Espíritu, ellos podían mostrar más frutos del 
Espíritu que lo que Jesús pudo. Cuando se trató de teología, ellos no 
sabían...tenían una escuela de la cual salió El. “¿De dónde viene este 
Hombre? ¿De dónde vino? ¿Qué tarjeta de compañerismo tiene? ¿A qué 
organización pertenece? Nosotros no sabemos de dónde viene. El era 
absolutamente un tipo desechado que había nacido ilegítimamente. Pues, 
nosotros pudiéramos traerlo aquí en unos minutos y mostrarles por las 
leyes...” Ellos tenían derecho de hacer lo que hicieron cuando se trató de 
eso. ¿Por qué? Porque fallaron en ver que El era esa Palabra prometida 
de la hora. La única manera en que ellos lo reconocieron fue cuando Jesús 
operó la Palabra al ser capaz de decirles lo que ellos tenían en sus 
corazones, lo que habían estado haciendo...El era un Profeta de acuerdo a 
la Palabra de Dios. Lo que El dijo se cumplió, cada palabra, palabra por 
palabra. El era el Profeta de Dios, Siervo, Dios el Profeta. No... Era--era--
era antes allá, el profeta de Dios, y este es Dios el Profeta, no el profeta de 
Dios. Esos fueron Malaquías, Jeremías, e Isaías, y Elías y demás, pero este 
era Dios el Profeta, no el profeta de Dios. ¿Lo entendieron ahora? Todos 
los profetas que representaron Su vida en porciones, actuaron su parte, 
pero en El estaba la Plenitud de todos los profetas. Los profetas, la 
Palabra del Señor vino a ellos, los profetas, pero Este era la Palabra y el 
Profeta, la misma Persona. ¿Ven? Ahora, ahora, cuando un hombre recibe 
a Cristo de la manera en la que El se encuentra, Ud. no lo puede aceptar 
como que es...¿Ven? Ahora, algunos de ellos dicen: “Pues, yo soy un 
Luterano”. Bueno, no hay nada en contra de eso, pero las Águilas no se 
alimentan de eso. ¿Ven? Eso llegó hasta donde llegó; ese fue alimento 
fresco de ese día.“Yo soy un Wesleyano”. Eso está bien, pero Uds. están 
viviendo en el pasado. ¿Ven? Ahora, esa gente dijo: “Tenemos a Abraham 
por padre”. Ese profeta dijo: “Dios puede levantar hijos a Abraham de 
estas piedras”. ¿Ven?“Pertenecemos a esto. Pertenecemos a aquello”. Eso 
no tenía nada...El dijo: “Generación de víboras, ¿quién os enseñó a huir 
de la ira? No empecéis a decir: ‘Tenemos a Abraham por padre’, porque 
Dios puede levantar hijos a Abraham de estas piedras”. ¿Ven? Así que el 
ser un teólogo bien entrenado nada tuvo que ver con eso. Ser manso y 
benigno nada tuvo que ver con eso. ¿Qué lo hizo a El diferente? El era la 
Palabra hecha carne, no la Palabra para el día de Moisés, Moisés fue la 
Palabra en ese día; no la Palabra para los días de Noé, Noé fue la Palabra 
para ese día; no el día...la Palabra para el día de Elías, Elías era esa 
Palabra para ese día; pero El era la Palabra en tiempo presente, y ellos 
estaban viviendo en el pasado. ¡La misma cosa se repite! Esa es la 



evidencia del Espíritu Santo, cuando Dios se lo revela a Ud. y Ud. lo ve, 
ASI DICE EL SEÑOR, y lo acepta. No lo que Ud. es, lo que Ud. era, o 
algo al respecto, es lo que Dios ha hecho para Ud. ahora. Ahí está la 
evidencia. Jesús dijo...El nos dio la evidencia del Espíritu Santo, Juan 14. 
El dijo: “Yo tengo muchas cosas que deciros. No tengo tiempo para 
hacerlo, pero cuando el Espíritu Santo venga, El se los dirá, les traerá a 
memoria las cosas de las cuales Yo les he hablado, y también les 
mostrará cosas que habrán de venir”. ¿No ven Uds.? Ahí está la 
evidencia. Eso es predecir y siendo...teniendo la interpretación Divina de 
la Palabra escrita. Ahora, ¿no es esa la evidencia de un profeta? Un 
vidente en la Biblia era un hombre que podía predecir y sucedía 
perfectamente, exactamente, no alguien poniendo las manos sobre él, ese 
es un don. Un profeta es predestinado y nacido para ser profeta. ¿Ven? 
Toda su vida El fue un profeta, ese es un oficio. Allí es donde la gente... 
 

Ahora, el hermano Branham teniendo aquí vuelve a la pregunta, pero 
vuelve un poco más adelante en esta misma Preguntas y Respuestas COD 
64 0823M P: 121 257 lee otra pregunta, y responde de forma muy sencilla. 
Querido Hermano Branham: ¿Cree Ud. que señales deberían de seguir a 
todos los que tienen el Espíritu Santo? Jesús así lo dijo, en Marcos 16. Si 
es así, ¿qué de la gente que cree el Mensaje con todo lo que está en ellos, y 
aun así ellos no tienen estas señales? ¿Son ellos incrédulos o necesitan el 
Espíritu Santo? Si es así, por favor instrúyanos hoy, cómo recibir el 
Espíritu Santo. Nosotros creemos que Ud. es la boca de Dios para nuestro 
día. Su hermano. Gracias, mi hermano, por reconocerme como su--su 
hermano, y yo pienso que esta es una pregunta muy buena. Amigos, sí, este 
es un pequeño retraso. Me gustaría lidiar un poquito más en eso si yo 
pudiera. ¿Ven? Es un retraso. ¡Miren! Algunos de Uds.... ¿Ven? Cuando--
Uds. no pueden recibir el bautismo del Espíritu Santo sin tener una 
experiencia cuando eso sucede...Ahora, si Uds. creen “cada tilde de la 
Palabra”, Uds. dicen...Uds. dicen que creen cada tilde de Ella, entonces la 
Palabra está allí adentro esperando que el Espíritu Santo la ponga a 
obrar; pero se necesita que la candela sea encendida. Aquí está la candela 
con la mecha y con toda la--la cera, y todo lo que tiene que haber en esa 
candela; pero hasta que el fuego la encienda, no dará ninguna luz. No 
importa cuán perfecta sea la candela, y cuán perfectamente va a arder y 
todo, tiene que ser encendida, y luego arderá. Y cuando Ud. cree y está 
hecho de las instrucciones de lo que el Espíritu Santo es, amor, gozo, paz, 
paciencia, bondad, los frutos que El da, hasta que el Espíritu Santo con 
una experiencia de fuego descienda y encienda esa candela, entonces 
Uds. son--Uds. son--Uds. no han recibido el Espíritu Santo. ¿Ven? Uds. 
tienen que tener la experiencia para tener el Espíritu Santo. 
 



Así que no estamos hablando de una experiencia intelectual, sino una 
verdadera experiencia sobrenatural de un Dios sobrenatural. De hecho, a 
partir de su sermón, La Reina De Seba 60 0401E P: 50 Hermano Branham 
dice, "cuando Cristo, El mismo se revela a Uds.; no en una forma 
intelectual, sino en una forma de un nuevo nacimiento...." así que no 
estamos hablando de intelecto, sino una verdadera experiencia de Dios.  
 

La Reina De Seba 60-0710 P: 40 La Biblia dice que “nadie puede llamar 
a Jesús el Cristo, sino solamente por el Espíritu Santo”. Si Uds. nunca 
han recibido el Espíritu Santo, Uds. no saben todavía que El es el Cristo. 
Recuerden eso. Uds. únicamente están caminando hacia esa Luz. Uds. 
pueden decir: “Mi pastor así lo dijo”. Eso es verdad. “Mi Biblia así lo 
dice”. Eso es verdad. “Mi madre así lo dijo”. Eso es verdad. “Mi iglesia 
cree que es el Espíritu Santo”. Eso es verdad. Pero, ¿qué de Ud.? Como 
un individuo, Ud. no lo sabe, hasta que lo haya recibido. Y cuando Ud. 
recibe el Espíritu Santo, entonces Ud. es un testigo que El está vivo para 
siempre. Ahora, el Espíritu Santo está dentro de Ud.; entonces Ud. lo 
observa mientras El obra. Si la Vida de Cristo está dentro de Ud., 
producirá Su Vida dentro de Ud. “Las obras que Yo hago, vosotros las 
haréis también”. Las mismas obras, porque es la misma Vida. Si la vida 
en una vid de sandía produce una sandía, bueno, se... la siguiente rama 
que salga, producirá otra sandía; cada vez será una sandía. Y si la iglesia 
realmente está anclada en Cristo, cada iglesia escribirá un Libro de los 
Hechos detrás de ella. Eso es exactamente correcto, porque la primera 
escribió un Libro de los Hechos detrás de ella. Así que, ahí lo tenemos. 
 

Hoy Se Ha Cumplido Esta Escritura 65-0219 P: 25 Entonces ningún 
hombre tiene el derecho de llamarse así, hasta que ha hablado cara a 
cara con Dios allá detrás del desierto donde él se haya encontrado con 
Dios mismo.  Ahora, todos los ateos en el mundo con sus explicaciones, no 
le podían quitar aquella experiencia a Moisés, él estuvo presente y sabía 
que había sucedido así; todo Cristiano debe tener esa misma experiencia 
antes de testificar que es un Cristiano, cada uno tiene que tener su propia 
experiencia. 
 

Conferencia Con Dios 60-0108 P: 27 Mucha gente que está nacida a 
medias, en parte nacida, nietos... Como David duPlessis dijo la otra noche: 
“Dios no tiene nietos. El únicamente tiene hijos e hijas”. Pero cuando 
llega a un punto que un nieto, que simplemente es traído por medio de un... 
porque su madre era Pentecostal o su papi era Pentecostal, él llega a ser 
parte de la iglesia. No, señor! El tiene que nacer igualmente como nació 
su papi, porque Dios no tiene nietos. El tiene que tener la experiencia. El 
no puede basarse en la experiencia de papá o en la experiencia de mamá; 
Ud. tiene que tener su propia experiencia. Ese fue el nacimiento de ellos. 
Sabe Ud., Ud. también tiene que tener un nacimiento. Dios no reconoce 



nietos; El no tiene ninguno. Todos ellos son hijos e hijas. Ud. dice: 
“Bueno, yo nací y... Mi madre y padre fueron Metodistas, y yo fui llevado a 
la iglesia Metodista”. Eso está bien. Pero Ud. sólo es un nieto hasta que 
Ud. es nacido del Espíritu de Dios; entonces Ud. no es un nieto. 
 

No temas 63-0607 P: 72 Ud. puede hacer diáconos de ellos y todo lo 
demás. Pero eso no va a hacer ningún bien. Le frotan la espalda, y los 
llaman hermano, pero hasta que no han nacido de nuevo del Espíritu de 
Dios, son sólo un nido lleno de huevos podridos. Eso es todo. Ellos nunca 
saldrán del cascarón. Necesitamos el bautismo del Espíritu Santo. No me 
refiero a algún apretón de manos. Dice: "¿Tiene usted ... ¿Recibiste el 
Espíritu Santo?" "Sí, cuando di la mano al pastor, cuando acepté a Jesús 
como mi Salvador." Hermano, eso no es la doctrina bíblica. Pablo 
encontró un montón de buenos bautistas pura sangre hasta allí, y él dijo: 
"¿Habéis recibido el Espíritu Santo después que creísteis?" No cuando 
usted ha creído, pero después de creer Habéis recibido el Espíritu Santo. 
Es una experiencia personal que viene. Y cuando ese gran Dios inmutable 
envió Su Mensaje, no cambia. Amen.  
 

Por lo tanto, mi pregunta a ustedes esta mañana es la siguiente. ¿Qué 
significa la Doctrina de Cristo para ustedes? ¿Es un asunto intelectual 
donde se puede dar razones por las que creen que la doctrina de que hay un 
solo Dios, y Él tenía un hijo y los hijos? ¿O está produciendo un efecto en 
su vida, el mismo efecto que tuvo en la vida de Jesucristo mismo? Después 
de todo, ¿acaso Pablo no dijo?" Con Cristo estoy juntamente crucificado, y 
ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo 
vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por 
mí, Entonces ni siquiera es mi propia revelación que está produciendo este 
cambio de vida en mí, sino más bien la revelación de Cristo que vive en mí 
lo mismo que vivió en él. Acaso Pablo no dice en Colosenses 3 "Cuando 
Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis 
manifestados con él en Doxa, los mismos valores, las mismas opiniones 
 

Por lo tanto, les pregunto ministros por ahí que van a escuchar este sermón. 
"¿Qué produce la Doctrina en ustedes y en su pueblo?" ¿Cuál es su 
propósito? ¿Cuál es su motivo?  ¿Y cuál es su objetivo en la enseñanza de 
la doctrina de Cristo? ¿Es para que el pueblo esté lleno de la Vida de Dios 
y exprese la Vida de Dios en ellos? ¿O se trata de llevar sólo a las personas 
a su iglesia, a su organización, para que pueda tener más ingresos y más 
reconocimiento de su nombre?  
 

Escuche lo que el Hermano Branham dice en su sermón, El Sello de la 
resurrección 65-0410 P: 23 Me pregunto qué es lo que está sucediendo 
hoy. ¿Estamos realmente conduciendo a la gente a Dios o sólo las estamos 
llevando a la iglesia? Nosotros debemos llevarlos a Cristo, donde está este 
poder vivificador. Es bueno ir a la iglesia, ciertamente. Si es hasta allí 



donde llegamos, eso no es suficiente. Cuando usted asiste a la iglesia, eso 
está bien; pero prosiga hasta Cristo a parte de ir a la iglesia; porque 
nosotros debemos recibir este poder vivificador si esperamos estar en esa 
gran resurrección, porque eso es lo único que nos levantará de los 
muertos. “Porque si este Espíritu que levantó a Jesús de los muertos mora 
en vosotros, también vivificará, hará vivir, traerá a vida sus cuerpos 
mortales”. ¡Qué promesa para nosotros! 
 

Ven, el hermano Branham dice en su sermón llamado El Edén De Satanás 
65-0829 P: 55 Entonces si Eva deseó o codició el conocimiento, era 
pecado. Y cuando nosotros deseamos el conocimiento (deseando un Ph.D, 
LL.D.-grados de educación), es pecado andar buscando tales cosas. Esa es 
una declaración muy fuerte, pero es la verdad. No importa cuán fuerte sea, 
es aún la Verdad. ¿Ven? El deseo por el conocimiento, entendimiento. . . 
El asunto es que hoy en día no tratamos de establecer la Palabra de Dios 
en el corazón de la gente. ¡Estamos intentando establecernos a nosotros 
mismos! Las iglesias están tratando de establecer la doctrina de la iglesia 
en el corazón de la persona. Tenemos orden de establecer la Palabra de 
Dios. Pablo dijo: "No fui a vosotros con palabras persuasivas de hombre 
para que vuestra fe estuviere fundada en la sabiduría de hombres, sino que 
vine a vosotros en poder, y en manifestaciones del Espíritu Santo para que 
vuestra fe repose en Dios". P: 56 Ahí lo tienen. Los hombres no deben 
establecerse a sí mismos. Encontramos eso entre. . . Cuando Dios hace 
algo por una persona y lo envía al campo, encontramos a todo mundo 
tratando de personificarlo. ¿Ven? Están tratando de establecerse a sí 
mismos. Cada hombre: "Yo hice esto, mío, yo, mi denominación, yo esto", 
estableciéndose a sí mismos. ¿De qué estamos El Edén De Satanás 17 
predicando, de nosotros o del reino de Dios? Establezca la Palabra de 
Dios, saque toda la incredulidad y establezca el reino de Dios en el 
corazón del hombre. Y el reino de Dios no puede ser establecido en el 
corazón del hombre a menos que Dios hiciere a ese hombre de ese modo. 
El no puede ser establecido en un... Y recuerden la parte engañosa es, que 
los hombres piensan que están correcto. "Hay camino que al hombre le 
parece derecho". Cada ser intelectual parece estar correcto. 
 

¿Y cómo Dios muestra que está en Nosotros? Por medio de hacer las 
mismas cosas que hizo Jesús cuando Dios estaba en Él 2 Juan 1:9 
Cualquiera que se extravía, y no persevera en la doctrina de Cristo, no 
hace eco a Dios; por tanto no tiene a Dios el Espíritu Santo que mora en 
él. El que persevera en la doctrina de Cristo, ése sí hace eco al Padre y al 
Hijo. Así que tiene que permanecer en la doctrina hasta que produzca 
Cristo en nosotros, haciendo eco de uno. Pero en todas las edades después 
de cada avivamiento, una vez que el pueblo se aleja de la Luz de Dios que 
se les envió, y vuelven hacia atrás en los programas de obras, la luz les deja 



a ellos y Dios se mueve con Su Luz. Pablo nos dice en Efesios 4:18 que 
cuando pierden lo que tienen por conocimiento de la Palabra, también la 
Vida de Dios los deja. Teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de 
la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su 
corazón: Y porque no se mueven con la Palabra de Dios, cuando viene a 
pasar y recayeron en oscuridad. Así que debido a que sus corazones son 
ciegos, y son voluntariamente ignorantes a medida que se alejan de la  
comprensión que ellos tenían, en realidad están cerrando la Vida de Dios de 
sí mismos. En esencia, están alejándose de la fuente de la Vida. Nunca hay 
una razón para dejar de predicar la Doctrina para revertir las obras, porque 
Cristo es la doctrina. Si predicamos a Cristo el corazón del pueblo se llena 
de Vida y no habrá necesidad de predicar una religión tendedero. Llene una 
persona con Dios, Y la vida  Dios va a vivir a través de ellos. El propósito 
entero del profeta de Malaquías Cuatro no era para educarnos, o traernos 
más inteligencia acerca de la Palabra, sino para restaurar el corazón de los 
hijos. Y con el fin de restaurar los corazones, el corazón tenía que estar en 
una condición que necesitaba restaurar. Así pues, en hacer que la gente 
vaya a la doctrina de Cristo, ¿los estamos trayendo a Cristo o simplemente 
el conocimiento de Él? Él es la Doctrina, y él es la Vida, por lo que la 
doctrina debe producir la misma Vida en nosotros. Y si usted no tiene la 
doctrina de Cristo, no tiene a Dios, no tiene la vida. "El que tiene al Hijo, 
tiene la vida". "El que hace eco del Hijo hace eco de la Vida".  
 

Oremos. 
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